

Libur Lebaran 2023, Forkopimda Jatim Pastikan Seluruh Objek Wisata Aman dan Nyaman

Achmad Sarjono - JATIM.OPINIPUBLIK.ID

Apr 24, 2023 - 13:50



KOTA BATU - Kunjungan Kerja Forkopimda Jatim dalam rangka meninjau obyek wisata pada libur bersama Idul Fitri 1444 H/Tahun 2023 memastikan masyarakat dapat merayakan Idul Fitri dengan aman dan nyaman. Oleh sebab itu, Forkopimda Jatim kembali melakukan pengecekan di sejumlah tempat obyek wisata.



Kali ini, Forkopimda Jatim tiba di Museum Angkot Kel. Ngaglik Kec/Kota Batu dilanjutkan peninjauan wisata Jatim Park 1 Kel. Sisir Kec/Kota Batu dan penyerahan tali asih kepada aparat keamanan.

Forkopimda Jatim Dra. Hj. Khofifah Indar Parawansa (Gubernur Jatim), Mayjen TNI Farid Makruf, M.A. (Pangdam V/Brw), Irjen Pol Dr. Toni Harmanto, M.H (Kapolda Jatim), yang didampingi Kombes Taslim (Dirlantas Polda Jatim) dan Bpk. Nyono (Kadishub Jatim) juga mengecek destinasi wisata Jatim Park 1 Kel. Sisir Kec/Kota Batu yang kemungkinan akan ramai dikunjungi masyarakat saat libur lebaran.

Di tempat tersebut, Forkopimda Jatim mengecek kesiapan pengelola dalam menyambut wisatawan saat libur lebaran dengan detail.

Tujuan kunjungan Kerja Forkompinda Jatim dalam rangka meninjau perkembangan arus kendaraan yang masuk di wil Kota Batu, Jumlah wisatawan yang masuk ke obyek wisata sejak tanggal 19 sd 23 April 2023 diseluruh obyek wisata, Kejadian kecelakaan atau hal lain yang terdeteksi di wilayah Kota Batu, Potensi PAD yang masuk (perkiraan sementara dari hasil pengamatan dilapangan) dan Tingkat hunian hotel dan villa.

Secara terpisah, Pangdam V/Brw Mayjen TNI Farid Makruf, M.A. menyampaikan bahwa Kodam V/Brw dan satuan jajarannya siap membackup Pemda dan Kepolisian Jatim untuk Pam Mudik Lebaran Tahun 2023 secara langsung insert dilapangan dengan menempatkan personel bersama Unsur Pemda dan Polri di Pos-pos Pengamanan di sepanjang jalan utama serta menyiagakan personel dan materiil di satuan masing-masing yang sewaktu-waktu siap digerakkan. (Penrem 083/Bdj)